



PRIMERA

“Dante está desesperado y fuera de control”

Luego de que el líder de MC reiteró que el partido no irá en alianza para 2024, Enrique Alfaro señaló que ojalá recapacite, por el bien de su trayectoria. / 2

RESPONDE A CARTA ABIERTA

Delgado está fuera de control: Alfaro

MC EN JALISCO no acepta órdenes ni imposiciones, asegura el gobernador del estado

POR KARLA MÉNDEZ
Y HÉCTOR FIGUEROA
nacional@gimn.com.mx

Luego de la carta abierta donde el líder nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, reitera su rechazo a una alianza rumbo a 2024, el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, lamentó lo que está pasando con el dirigente, a quien dijo ver “fuera de control”.

“Lamento mucho lo que está pasando con Dante, porque de verdad es un hombre al que yo le tengo aprecio; lo veo fuera de control y declarando cosas de manera muy desesperada, ojalá recapacite, ojalá reconsiderare, por el bien de él, por su trayectoria, por su historia, no merece acabar haciendo esos papeles”, indicó.

“Leí al final de su carta que había que cambiar la historia y no repetirla, pues yo simplemente diría: la historia que yo me comprometí a cambiar, ya la cambié, ya hicimos lo que nos tocaba

hacer; les deseo éxito en su ruta, le deseo que las cosas salgan bien, no quiero polemizar ya más”, señaló el mandatario estatal.

Respecto a si Movimiento Ciudadano Jalisco necesitará el visto bueno nacional para la candidatura a gobernador, el mandatario aseguró que el partido a nivel estatal no acepta órdenes ni imposiciones y afirmó que nunca más, en lo que le quede de vida y trayectoria política, volverá “a ser presa de ningún burócrata de partido”.

Informó que, en los próximos días, su equipo político tomará una definición de qué hacer, aunque su plan A sigue siendo Movimiento Ciudadano.

PRONUNCIAMIENTO

En la carta abierta publicada ayer, el líder nacional de MC, Dante Delgado, dijo que su partido ha ganado tanta fuerza y tanto apoyo de la gente que, solo, puede enfrentar a Morena en las elecciones de 2024.

Según el fundador y líder de MC, el partido naranja es la única alternativa para el futuro y por eso es blanco de ataque del PRI y PAN, quienes buscan ganar la elección del siguiente año con la coalición del Frente Amplio por México.

“Ni los votantes de Morena ni los indecisos quieren votar por la vieja política. Somos la única fuerza que le puede competir el cambio a Morena y, por lo tanto, los únicos que le podemos quitar votos”, expuso Delgado.

Delgado Rannauro, quien en los años 80 fue un destacado militante del PRI, publicó una carta para señalar que MC no puede acompañar a los partidos de oposición que hoy representan a la vieja política.

Argumentó que su partido no hará alianzas que lo condenen al fracaso en 2024, porque no se trata de elegir entre dos alianzas que, aseguró, representan el pasado y que ya fallaron al país, sino de impulsar el



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,2	30/08/2023	LEGISLATIVO

cambio.

En la carta, el dirigente nacional de MC expone los principales motivos para no aliarse con la oposición, como lo han propuesto integrantes del mismo partido que han marcado su distancia del Movimiento Naranja, como el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro.

Por último, Dante Delgado, de 72 años de edad, enumeró sus *corcholatas* para 2024, donde, dijo, destacan los jóvenes.

“Vamos a mantener vivo a este Movimiento para la nueva generación de jóvenes que está transformando México: Luis Donald Colosio, Samuel García, Pablo Lemus, Mariana Rodríguez, Salomón Chertorivski, Biby Rabelo, Eliseo Fernández, Mónica Magaña, Jorge Álvarez Máynez, Anayeli Muñoz, Jessica Ortega, Marianela Villasuso y muchas y muchos”, concluyó.



Dante es un hombre al que yo le tengo aprecio; lo veo fuera de control y declarando cosas de manera muy desesperada, ojalá recapacite.”

ENRIQUE ALFARO
GOBERNADOR DE JALISCO



No existe una sola razón para sumarnos a una alianza de impresentables y condenada al fracaso. MC es la única alternativa de futuro.”

DANTE DELGADO
LÍDER NACIONAL DE MC